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耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
いらっしゃい葛巻推進課  広聴広報係　☎ 66-2111 内線 235

八
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椿つ
ば
き

さ
ん

折元　生
い っ さ
咲ちゃん 宇賀　柊

しゅうと
登くん

（２歳９カ月・四日市）
 正人さん・祐子さん  長女

（３歳 10 カ月・小屋瀬）　
　聡さん・まどかさん  長男　　

　ままごとや病院ごっこが好きな
「いっさ」。明るく活発な性格で、い
つも家中を走り回って元気いっぱい
です。好きな食べ物は果物で、特に
ミカンが大好きです。最近は、ご飯
の時にゆで卵の殻向きをしてくれた
り、洗濯やお風呂掃除のお手伝いを
してくれます。このまま優しい子に
育って欲しいです。　　　       祐子

　ブロックなどのおもちゃで遊ぶの
が好きな「しゅう」。自分でその日
に着る服を選んで登園しています。
食べ物はモモとリンゴが大好きです。
ジャンプをする姿を見ると運動能力
が上がってきたなと感じます。お母
さんが忙しいときに部屋の片付けや
妹の面倒を見てくれます。これから
も元気に優しく育ってね。    まどか
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木戸場　春美さん
（85歳・小苗代）

酪農のことを勉強したい
◆勤め先は？
　葛巻高校を卒業後、盛岡農業高校特別
専攻科に通いながら家業の酪農に携わっ
ています。特別専攻科で新しい知識を身
に付けて、今後の仕事に活かしていきた
いです。仕事では、常に牛の健康状態に
注意し、体調を崩していないか気を配っ
ています。
◆自分の性格は？
　無口でマイペースな性格です。
◆趣味・特技は？
　友達と遊ぶことです。一緒にご飯を食
べながら思い出話をするのが楽しいです。
◆今、一番したいことは？
　旅行です。海外だと韓国、国内では北
海道に行きたいです。ご当地の料理を堪
能しながら観光したいです。
◆理想の男性像は？
　一緒にいて楽しい人で、自分のことを
理解してくれる人がいいですね。
◆将来の夢は？
　幸せな家庭を築いて大きな家に住みた
いです。
◆最後にひと言
　まだまだ酪農に関して勉強不足なので、
先輩方からいろいろ聞きながら日々勉強
していきたいです。

（
19
歳
・
星
野
）

町民のひろば
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「
中
学
校
を
卒
業
し
て
か
ら
、
土
木
作
業

員
と
し
て
働
き
、
し
ば
ら
く
し
て
か
ら
農
業

を
始
め
ま
し
た
」
と
話
す
春
美
さ
ん
。
土
木

作
業
の
傍
ら
、
酪
農
や
稲
作
、
さ
ら
に
は
親

戚
の
手
伝
い
で
林
業
に
も
携
わ
っ
た
と
、
懸

命
に
働
い
た
当
時
を
振
り
返
り
ま
す
。

　

現
在
は
、
ソ
バ
や
雑
穀
の
ア
マ
ラ
ン
サ
ス

を
栽
培
し
、
町
内
の
商
店
に
売
っ
て
い
る
そ

う
で
す
。
今
の
楽
し
み
は
、
長
年
続
け
て
き

た
畑
仕
事
と
、
息
子
家
族
と
一
緒
に
温
泉
に

行
く
こ
と
。「
早
く
コ
ロ
ナ
が
収
束
し
て
家

族
で
安
心
し
て
温
泉
に
行
き
た
い
で
す
」
と

元
気
に
語
る
春
美
さ
ん
で
し
た
。

　

８
月
４
日
、
葛
巻
小
学
校

プ
ー
ル
で
小
中
学
校
水
泳
教

室
が
行
わ
れ
、
町
内
の
小
学

生
が
参
加
ま
し
た
。（
関
連
記

事
７
ペ
ー
ジ
）

熟練の技光る
葛巻町長杯県北シニアサッカー大会

ボ
ー
ル
を
追
う
葛
巻
シ
ニ
ア
の
選
手
の
皆

さ
ん
（
オ
レ
ン
ジ
色
の
ユ
ニ
フ
ォ
ー
ム
）

　第７回葛巻町長杯県北シニアサッカー大会が７月17日、町総合運
動公園で開催され、町内外から40歳以上の選手を中心とする４チー
ムが出場しました。選手は若い世代に負けない気迫あふれるプレー
と熟練の技を見せ、交流を深めながら試合を楽しんでいました。
　葛巻シニアの上野勝俊監督は、「シニアチームは町のサッカーを
盛り上げてきたメンバーです。これからも楽しくサッカーを続けて
いきたい」と充実した表情で語っていました。大会は岩手町の岩手
シニアが優勝し、葛巻町長杯を手にしました。

攻守に全力
第74回県北野球大会

オ
ー
ル
軽
米
と
熱
戦
を
繰
り
広
げ
た
葛
巻

町
野
球
協
会
（
青
色
の
ユ
ニ
フ
ォ
ー
ム
）

　７月25日、第74回県北野球大会が町総合運動公園野球場で開催
され、町内外から４チームが出場しました。
　葛巻町野球協会は第１試合でオール軽米と対戦。試合には惜しく
も敗れましたが、鋭いバッティングやチームプレーが光る守備を見
せていました。服部健監督は、「試合には負けましたが、チームの
雰囲気がとても良く、良い試合ができました。今年は他にも出場予
定の大会があるので頑張りたい」と笑顔で語っていました。
　大会は一戸CHAMPIONが優勝しました。

　
東
京
２
０
２
０
パ
ラ
リ
ン

ピ
ッ
ク
聖
火
の
採
火
式
が
８

月
16
日
に
役
場
玄
関
前
で
行

わ
れ
ま
し
た
。（
関
連
記
事
13

ペ
ー
ジ
）


